

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 18 de Febrero de 2010 01:06 - Actualizado Jueves, 18 de Febrero de 2010 11:28

---

Washington envió a La Habana al subsecretario de Estado adjunto para América Latina, Craig Kelly, en una nueva ronda de diálogo con la isla sobre asuntos migratorios convocada para este viernes.



**"Las conversaciones se centrarán en cómo promover de la mejor manera una política migratoria segura, legal y ordenada "** entre los dos países.

Kelly, el "número dos" de la Oficina para Latinoamérica del Departamento de Estado, encabezará la delegación estadounidense, que estará integrada por representantes de las agencias gubernamentales responsables de la política migratoria.

**El anuncio oficial del Gobierno del presidente Barack Obama se produce casi dos semanas después de que el ministro cubano de Exteriores, Bruno Rodríguez, informara de la cita con EEUU el próximo día 19 en La Habana.**

EEUU y Cuba reanudaron el pasado 14 de julio en Naciones Unidas sus conversaciones sobre migración, después de haberse interrumpido formalmente en 2004.

Washington y La Habana retomaron así unas conversaciones que se suspendieron de facto en 2003 y oficialmente un año después, durante el segundo mandato del presidente George W.

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 18 de Febrero de 2010 01:06 - Actualizado Jueves, 18 de Febrero de 2010 11:28

---

Bush.

Después de la primera cita en Nueva York, **la intención de ambos países era celebrar una segunda ronda de conversaciones en diciembre**, que finalmente no se concretó.

La **Administración Obama ha intentado, desde su llegada a la Casa Blanca en enero de 2009, mejorar las relaciones con el país latinoamericano**.

En abril pasado, **Obama levantó las restricciones a los viajes de familiares y envíos de remesas a Cuba, entre otras medidas, lo que dio pie a una cierta apertura hacia la isla**.

A raíz de ello, el Departamento de Estado, por medio del entonces secretario de Estado adjunto para América Latina, Thomas Shannon, se reunió con el titular de la Sección de Intereses de Cuba en Washington, Jorge Bolaños.

Poco después, el 22 de mayo, se supo que EEUU había ofrecido a La Habana reanudar las conversaciones sobre asuntos migratorios.

El 31 de mayo, Cuba aceptó reanudar las conversaciones sobre migración y el servicio postal entre los dos países.

La entonces responsable para Cuba del Departamento de Estado, Bisa Williams, viajó a Cuba el 17 de septiembre para retomar el diálogo sobre el posible restablecimiento del correo directo entre ambos países, suspendido desde 1963.

En aquella ocasión, Williams prolongó su estancia en La Habana y mantuvo conversaciones y reuniones que se desconocían, pero que poco después salieron a la luz pública.

Williams también conversó con las autoridades cubanas sobre otros temas como las relaciones migratorias y el funcionamiento de la Sección de Intereses de EEUU, y aprovechó la ocasión para entrevistarse con opositores de la sociedad civil.

EEUU está abierto a ampliar el diálogo con Cuba e incluir en la agenda otros temas aparte de la migración y el servicio postal, dijo recientemente el secretario de Estado adjunto para América Latina, Arturo Valenzuela.

La Casa Blanca, no obstante, ha afirmado también que se toma con "calma" el acercamiento con Cuba porque no busca un "cambio súbito" en este momento en sus relaciones.

Estados Unidos y Cuba no tienen relaciones diplomáticas desde hace casi medio siglo, cuando Washington estableció en febrero de 1962 un embargo total contra la isla.

# EUA SE ACERCA A CUBA ENVIANDO A LA ISLA EL SEGUNDO HOMBRE EN SU HERARQUÍA EXTERIOR

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 18 de Febrero de 2010 01:06 - Actualizado Jueves, 18 de Febrero de 2010 11:28

---

Fuente: EFE